

**2. MAI 2019 19:00 UHR
GEMEINDESAAL, KIRCHGASSE 3A**



NEUE S-BAHN STATION BAD HOMBURG HABERWEG STATT U-BAHN VERLÄNGERUNG

am 28. Okt. 2018 entschied sich Bad Homburg für die komplizierte Fortführung der U-Bahn-Linie-U2" bis zum Bahnhof Bad Homburg, ohne eine Alternative anzubieten. Der betroffene Stadtteil Gonzenheim stimmte mit 68% dagegen. Das Ziel - mit dem "Lückenschluss" von U- und S-Bahn-Linien soll der Öffentliche Nahverkehr ÖPNV attraktiver werden.

Die einfachste Lösung und wesentlich bessere Alternative -, bleibt dagegen seit nunmehr 19 Jahren für viele unbekannt und wird nicht berücksichtigt.

Die Errichtung einer "S-Bahn-Station Bad Homburg Gonzenheim - Haberweg", mit einem weit größeren Gesamt-Nutzen.

**Wir sprechen darüber am 02.Mai. 2019 um 19 Uhr,
im Gemeindesaal, Kirchgasse 3A,
Bad Homburg - Gonzenheim.**